

Goblog

Bripka Rizal Leo, S.Pd., Bhabinkamtibmas Ds. Seuseupan, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi, Melaksanakan Silaturahmi dengan Warga di Kp. Bojong

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Jul 31, 2023 - 15:51



SUKABUMI - Bripka Rizal Leo, S.Pd., selaku Bhabinkamtibmas Ds. Seuseupan, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi, melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan warga di Kp. Bojong, RT. 01/10, Ds. Seuseupan. Dalam pertemuan yang penuh keakraban tersebut, Bripka Rizal Leo memberikan himbauan khusus kepada para santri untuk turut membantu pihak kepolisian dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah mereka. Senin (31/07/23).

Dalam silaturahmi tersebut, Bripka Rizal Leo menyampaikan pesan bahwa peran serta aktif dari para santri sangatlah penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan pesantren dan sekitarnya. Dengan berkolaborasi bersama pihak kepolisian, para santri dapat turut berkontribusi dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

"Mari kita bersama-sama menjaga keamanan lingkungan kita. Dengan saling berkoordinasi dan bekerja sama, kita bisa menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif, sehingga kita dapat hidup dengan aman dan tenteram," ujar Bripka Rizal Leo dalam kesempatan tersebut.

Selain himbauan tentang kamtibmas, Bripka Rizal Leo juga mengajak warga dan para santri untuk aktif dalam berpartisipasi dalam kegiatan-kegiatan positif di lingkungan mereka, seperti kegiatan gotong-royong, pengajian, dan kegiatan sosial lainnya. Dengan berperan aktif dalam kegiatan tersebut, masyarakat dapat lebih dekat satu sama lain dan menciptakan rasa kebersamaan dan kekompakan.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M., menyambut baik kegiatan silaturahmi yang dilakukan oleh Bripka Rizal Leo. Ia mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalin hubungan yang baik dengan warga masyarakat, termasuk para santri. Menurutnya, kolaborasi dan sinergi antara pihak kepolisian dan masyarakat sangatlah penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

Kegiatan silaturahmi ini juga merupakan bagian dari upaya Polsek Caringin untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat. Dengan berada di tengah-tengah masyarakat, Bhabinkamtibmas dapat lebih memahami berbagai permasalahan yang dihadapi warga dan memberikan solusi serta bantuan yang tepat.